



El jefe de Promoción Turística del Consell Insular de Formentera Carlos Bernús, ha presentado hoy en rueda de prensa la III edición de la carrera Formentera to Run, junto con los responsables de la empresa Zitoway, organizadora de este evento en la isla, que cuenta con una amplia repercusión en la organización de eventos deportivos de carácter internacional.

Formentera celebrará, del 29 de mayo al 4 de junio, la III edición de Formentera to Run, una carrera que permitirá recorrer la isla por sus vías secundarias y disfrutar de todos sus atractivos durante una semana. La fórmula combina cinco pruebas de carrera a pie, con distancias de entre 9 y 21 kilómetros, en dos categorías: masculina y femenina. En total, 63 kilómetros de carrera que permitirán descubrir los rincones más espectaculares de Formentera.

El día 28 tendrá lugar la recepción de los participantes y la 1ª etapa, que comprende un recorrido de 10 km, se iniciará el domingo 29 de mayo. A lo largo de la semana se realizarán el resto de las etapas, todas ellas de entre 3 y 10 kilómetros, excepto la última con una distancia de 21 kilómetros. Los participantes recorrerán zonas internas de la isla, así como su litoral y playas como Migjorn, ses Illetes y Cala Saona, el Parque Natural de ses Salines, y visitarán elementos y rincones emblemáticos de Formentera como el Faro de la Mola, el Estany des Peix o los acantilados de Punta Rasa.

La jornada de la última etapa culminará con la entrega de los premios a los tres primeros clasificados de cada categoría. La suma de los tiempos obtenidos en cada una de las etapas determinará en total su clasificación final. Todos los participantes que finalicen el recorrido recibirán una medalla de recuerdo.

La inscripción se puede realizar mediante la página web www.formenteratorun.com e incluye asistencia médica, avituallamiento y traslados en autobús a la salida de cada etapa. Además, se han creado dos programas de alojamiento y / o manutención con diferentes servicios adicionales que los participantes pueden contratar a través de la web citada anteriormente.

En la edición pasada se contó con la participación de 64 deportistas de nacionalidad italiana y un total de 125 personas venidas a propósito para disfrutar de la carrera Formentera to Run. Para esta edición se espera una participación de aproximadamente 90 personas, además de todos los acompañantes. Asimismo, los deportistas italianos Fabrizio Bernabei y Alessandro Lambruschini participarán en esta edición.

Esta carrera forma parte de la programación deportiva, cultural y de ocio que la isla desarrolla durante la primavera y que se complementa con otras actividades como la Media Maratón que tuvo lugar el pasado 15 de mayo, los fines de semana Gastronómicos o la Travesía a nado Isla de Formentera, que tendrá lugar el día 5 de junio.